

Aplazan la fecha del Festival de Playbacks falleros

07/02/2024



Imagen del festival del año pasado | J.C. Imagen de archivo Valle de Elda.

La Junta Central de Fallas de Elda ha informado que el Festival de Playbacks previsto para el 24 de febrero se ha aplazado hasta nuevo aviso. Asimismo señalan que se debe "a motivos ajenos a la organización". El festival cumple este año su 25 aniversario.

Las distintas comisiones falleras así como la Junta Central

están "trabajando arduamente para encontrar unas condiciones y fecha adecuada para celebrar este festival con todo el esplendor que merece".

La población tendrá que esperar para disfrutar de los espectáculos que preparan las comisiones cada año.